

mois, pour tous nos lecteurs. Cette partie de notre *prospectus* a été approuvée comme tout le reste ! Nous pensions, avec tous ceux qui étaient à notre tête, faire une bonne œuvre ; mais hélas ! nous sommes tombés ! dans une grande erreur, et nous avons entraîné dans l'abîme que nous avons creusé sous nos pas, des personnes de la plus haute respectabilité !

Pour nous assurer que nous n'exagérons nullement, lisons les lignes suivantes de la *Gazette* :

“ Quelques abonnés se sont enquis si ceux qui auront payé, pourront compter sur une messe qui serait dite pour eux, une fois par mois. Sans vouloir condamner ici ceux qui ont établi cette condition, nous ne sommes pas disposé à la continuer. *Nous estimons trop notre qualité de prêtre, pour la mettre au jeu*, en offrant des primes qui ne pourraient être à la portée de tous les éditeurs ; (Pourquoi pas ?) et d'un autre côté, le S. Sacrifice est d'un ordre trop élevé, pour être mis en ligne de compte avec des intérêts matériels.

Que conclure de ce qui précède ? “ *Nous ne les condamnons pas, mais nous les condamnons, eux et leurs supérieurs, en déclarant que comme nous, ils n'ont pas su respecter leur qualité de prêtre ou d'Evêque, et qu'ils ont méconnu l'ordre élevé du Saint Sacrifice. Voilà où conduit l'irréflexion, pour ne pas dire plus.*

— 000 —